

Continuará hoy el juicio contra los integrantes de la "Triple A"

Practicarán la prueba pericial de caligrafías.

Suspendido el juicio por el hurto de \$100.000

En la mañana de hoy deberá continuar en el Tribunal de Urgencia el juicio del caso seguido a Pedro Virgilio Fernández Roiz y Juan Francisco Ramos Muñoz, acusados de actividades insurreccionales por medio de la Organización Triple A y conexión del ex ministro de Educación y de Estado doctor Aureliano Sánchez Arango.

En esta sesión continuará la práctica de la prueba, de la que forma parte la pericial a cargo de los calígrafos Mario Ramírez y G. Herrera sobre la identidad del primero de los encausados, el cual está privado de libertad, tomando como base la letra que aparece en el escrito ocupado en la maleta del doctor Sánchez Arango, firmado por Figueredo, y la de él, Fernández Roiz, que, según el informe de dichos peritos, están trazadas por la misma mano. A Ramos Muñoz, que goza de libertad, lo defiende el doctor Carlos R. Mercio y a Fernández Roiz el doctor José Eligio Ferrer.